

Le Courrier du Loiret, 22 août 2019

Smur de Pithiviers

L'ARS répond à Jean-Pierre Sueur

Le directeur de l'Agence régionale de santé Centre-Val de Loire, Laurent Habert, a assuré que le Service mobile d'urgence et de réanimation (Smur) de Pithiviers ne fermera pas.

« L'inquiétude, c'est le sentiment qui règne aux urgences de l'hôpital de Pithiviers depuis plusieurs jours. Pour cause, les interventions du Service mobile d'urgence et de réanimation (Smur) sont suspendues, faute de médecins (voir notre édition du jeudi 15 août). Les représentants syndicaux craignaient pour la pérennité du service, si bien que Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, s'est saisi de l'affaire.

« Il n'est nullement prévu de supprimer ce service »

Le sénateur s'est adressé directement à la direction de l'Agence régionale de santé (ARS) Centre-Val de Loire au sujet de la situation du Smur de Pithiviers. Laurent Habert, directeur général de l'ARS Centre-Val de Loire, a répondu à Jean-Pierre Sueur, par courrier, le 19 août. « Je tiens à vous rassurer qu'il



Le directeur de l'ARS assure que le Smur de Pithiviers ne fermera pas. (PHOTO D'ILLUSTRATION)

n'est nullement prévu de supprimer ce service », rassure d'emblée Laurent Habert.

Le directeur de l'ARS n'ignore toutefois pas les difficultés rencontrées par le centre hospitalier (CH) de Pithiviers et son service d'urgences. Il rappelle les solutions mises en place par le centre hospitalier régional d'Orléans (CHRO), qui dirige le CH de Pithiviers : « Pour faire

face à ces difficultés, le centre hospitalier régional d'Orléans vient en effet en soutien du centre hospitalier de Pithiviers, comme il

le fait également pour le service d'urgences, avec pour objectif d'assurer la pérennité du Smur et le retour à un fonctionnement régulier ». L'Agence régionale de santé assure garder un œil attentif sur la situation du Centre hospitalier de Pi-

thiviers, considérant qu'il « apporte une réponse de proximité indispensable au bassin de vie du Pithivierais ».

La suspension des interventions du Smur de Pithiviers est prévue pour 18 jours durant le mois d'août. Les équipes d'Orléans, Montargis, Fontainebleau et Etampes assurent le relais durant cette période.

JULIEN LUCAS